

2022年4月1日

住友電気工業株式会社

社長 井上 治

2022年度入社式 社長挨拶（要旨）

住友電気工業株式会社（本社：大阪市中央区、社長：井上 治、以下 当社）は、4月1日（金）に、新入社員365名（専門職198名、一般職19名、技術職148名）の入社式を行いました。本年度も新型コロナウイルス感染症対策として会場を分散し、式典の所要時間を短縮して開催しました。

入社式における社長挨拶（要旨）について、以下の通りご案内いたします。

皆さん、入社おめでとうございます。これからの新しい時代を担う皆さんを、こうしてお迎えすることができ、社長として大変嬉しく思います。

住友電工グループを代表して、心から歓迎いたします。

当社は400年の歴史を持つ住友グループの共通理念である住友事業精神、すなわち「萬事入精（ばんじにつせい）」「信用確実（しんようかくじつ）」「不趨浮利（ふすうふり）」を経営の基本的な価値軸とし、1897年の創業以来、今日まで120年を超える歴史を積み重ねてきました。そして現在当社グループは、世界約40カ国で約29万人の社員が働くグローバルな企業集団となっており、創業以来育み続けた「つなぐ、つたえる技術」を礎としつつ、幅広い技術の融合とたゆみないイノベーションにより、よりよい社会の実現に貢献することを目指しています。特に、「モビリティ」、「エネルギー」、「コミュニケーション」の3つの重点分野と、それらを支える素材や材料技術の開発、並びに3つの分野が重なる領域で事業を展開し、最終年度を迎えた中期経営計画22VISIONの達成と、その先にある当社グループが理想とするあるべき姿である「Glorious Excellent Company」の実現に向けて邁進しています。

本日、新たに入社された皆さんが、今後活躍いただくことへの期待を込めて、私から次の3つのことをお願いします。

1. 安全とコンプライアンスの徹底

安全では、中期経営計画である 22VISION で掲げる、「人・モノ・設備の完全無災害を実現する世界トップの安全企業」という目標に向けて、全員参加による活動を推進しています。

皆さんも本日より、「安全はすべてに優先する」、「すべての災害は必ず防ぐことができる」という、当社が掲げる安全理念を体現する一員となって、決められたルールは必ず守る、ということを実践してほしいと思います。

またコンプライアンスに関し、法令遵守、企業倫理の堅持は、社会から信頼、尊敬される企業として持続的に発展していくための絶対条件です。「萬事入精」「信用確実」「不趨浮利」という住友事業精神を、常に意識するようにしてください。

2. 変化に対して積極的に挑戦する

デジタル化や、化石燃料から再生可能エネルギーへの転換を促すグリーントランスフォーメーション（GX）、コネクティッド、自動化、シェアリング、電動化の頭文字を取った「CASE」と呼ばれる自動車産業における技術革新など、社会のさまざまな分野での変革が加速しています。

こうした目まぐるしい変化に対し、果敢にチャレンジしていくことが、当社グループが持続的に発展していくためには不可欠です。そのためにも皆さんには、まずは仕事の基本を身に着け、自らの専門性を高めて、それぞれの分野で、変革を起こして会社をリードするプロフェッショナルとなることを期待します。

社会や経済の動向だけでなく、あらゆることに広く関心を抱き、普段から様々なことに問題意識を持って仕事に取り組んでください。

3. コミュニケーションを大事にする

会社が成長し続けるためには、様々なバックグラウンドを持つ社員が集まり、強みを活かしてそれぞれの業務、仕事で活躍することが必要です。皆さんは幅広い年代や属性、様々な価値観を持ったダイバーシティに富んだメンバーとともに、目標達成に向け進んでいくこととなります。新型コロナ禍で様々な人との交流が制限されても、まずは「上司や同僚に対し自ら進んで挨拶を行い、積極的にお互いを知ること」を心掛け、新しい人間関係を構築していくための努力を続けて欲しいと思います。

News Release



また、当社は「住友電工グループ健康経営宣言」を公表し、社員が健康で、生き活きと活躍できる企業をめざしています。今日から当社の一員になるにあたって、自らを律し、時にはリフレッシュもしながら、活力ある社員をめざしてください。また、各職場において新型コロナウイルス感染予防対策が行われていますが、ご自身や周囲の人そして社会を守るため、会社の中だけでなく、日常生活においても、一人ひとりが感染防止の責務を負っていることを自覚した行動を取り、感染予防に努めるようお願いします。

3つのことをお願いしましたが、私たち住友電工グループが、今後も成長・飛躍していくためには、皆さん一人ひとりの力が必要です。皆さんが本日より素晴らしい会社生活を送ることを祈念し、私からの挨拶といたします。

<ご参考>

入社式日時：2022年4月1日

入社式場所：本社（大阪市中央区）、大阪製作所（大阪市此花区）、
伊丹製作所（兵庫県伊丹市）

新入社員数：専門職 198名、一般職 19名、技術職 148名

以 上